

2023-10-31

Huracán político, peor que "Otis", amenaza Veracruz

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://acropolismultimedios.mx/huracan-politico-peor-que-otis-amenaza-veracruz/>

El viernes, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, a través de un comunicado de un solo párrafo, informó que los resultados de las encuestas para definir "a las Coordinaciones de Defensa de la Transformación", entiéndase a quiénes serán sus candidatos a gobernadores, uno de ellos en Veracruz, se darán a conocer hasta el próximo viernes 10 de noviembre. Inicialmente, el dirigente nacional de ese partido había dicho que el anuncio se haría este lunes.

Ese mismo día, la presidenta del Consejo Estatal de Morena, Dorheny García Cayetano (ahora se quita el apellido García, tal vez por su presunto nexa familiar con el gobernador, aunque en un repositorio del propio Gobierno del Estado se le cita como Dorheny García Cayetano) dio a conocer que los resultados numéricos ya estaban listos, pero que se analizaría la parte "cualitativa", o sea, se entendería que ya tienen la cantidad, pero van a ver la calidad.

Pero, ¡jepa!, unas horas después, el sábado a temprana hora brincó Eric Patrocinio "Patochi" Cisneros Burgos, exsecretario de Gobierno, quien en Facebook alardeó: "A las y los veracruzanos les digo: ya somos ganadores de la Encuesta, por nuestras convicciones, por nuestro trabajo y contacto permanente y porque hemos defendido nuestra identidad". ¡Moles!

Las calamidades amenazan Veracruz. Ya sea el señor o la señora Rocío Nahle, si son proclamados candidatos será peor que si al estado le pegara, de frente y de lleno, un huracán de la magnitud de "Otis", o peor, y todo indica que alguno de los dos va a ser, aunque en nuestro caso vamos a poder estar mejor preparados (eso creo) que los acapulqueños para enfrentar las consecuencias y sobrevivir porque el presidente López Obrador nos ha telegrafiado con anticipación la imposición de "Chío" y Cuitláhuac nos ha advertido su preferencia por Cisneros, al permitirle y tolerarle todo el despilfarro de recursos en la pintarrajeada de bardas, la colocación de lonas y espectaculares y sus performance de dictador africano.

¿Entonces Dorheny le filtró, adelantó, el resultado a "Patochi"? Es más que obvio que la tolerancia del gobernador hacia su número dos, o acaso, mejor dicho, su número uno-bis, es porque quiere que, en el fondo, él sea su sustituto ya que le garantiza impunidad y cargos en el gobierno para los suyos, y que si bien ha gastado millones de pesos en promover a Rocío es obligado, porque se lo pidió el presidente. ¿Se imaginan a Cisneros como gobernador y a Verónica Hernández Giadán, la hoy fiscal general del estado, como secretaria de Gobierno? Tendrían que enviar agrandar las cárceles para que cupieran todos los opositores de peso y sus enemigos personales, así como los periodistas independientes y críticos.

Lo cierto es que es tanta la ambición política de Eric que no piensa. Proclamarse ganador en la encuesta en forma anticipada es darse un tiro en el pie, izquierdo o derecho, en el que sea, o en ambos, porque entonces exhibe lo mismo a López Obrador que a su protector Cuitláhuac García.

Al adelantarse y autoproclamarse ganador, el afrodescendiente le está diciendo al de Macuspana: ¿y tu candidata? ¿No que muy muy? ¿Dónde está su arrolladora popularidad? ¿Te sirvió de algo que la llenaras de miel en tus mañaneras? ¿Ves cómo el pueblo de Veracruz los castiga a los dos por dejar inconclusa la refinería de Dos Bocas y mentir que ya está terminada? ¿Por fin, te convences que los veracruzanos no quieren que los gobierne una zacatecana y prefieren a un negrito como yo, el mismo que no tiene empacho en autollamarse Bola 8?

Y a Cuitláhuac: ni modos, ¿ya ves? Te lo dije: ¿Sirvieron de algo los millones de pesos que has botado en la candidatura de Rocío? ¿Dónde están tus estrellas, Eleazar, Zenyazen y Cazarín? ¿Ya vez que yo, como Javier Duarte, sé ganar elecciones, así sean internas, haciendo uso de todos los recursos posibles? ¿Te sirvieron de algo los acarreos, a lo bestia, a los actos de Nahle? ¿Viste que yo, en cambio, con menos dinero, con el solo pretexto de un librito que ni escribí pero que presumo como mío, con pura pinta de bardas y con apretar ya sabes por donde a los alcaldes para que pusieran espectaculares a mi favor, los pude vencer a todos juntos? ¿Ya ves? Pero no te preocupes, a ti no te voy a meter a la cárcel.

"Patochi" no se anda por las ramas. Con ese: "Ya somos ganadores de la encuesta... porque hemos defendido nuestra identidad", no está diciendo otra cosa que ganó porque él sí es veracruzano mientras que Nahle es zacatecana. ¡Zuku! Y todavía más, para restregarles el estropajo en la cara a Cuitláhuac y a Nahle presumió que: "sostuvimos una reunión virtual con sus representantes de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco y Yucatán, así como de la Ciudad de México, para abordar temas que fortalecen nuestra ideología política y lucha social". ¡Mofles!

Nadie lo para. ¿Es que acaso hay gobernador en Veracruz?

Pero si Eric estuviera diciendo la verdad, que ganó la encuesta, aunque quién sabe si pase la de "calidad", entonces está mostrando a la vista de todos que han sido puro cuento las "encuestas" que le dan a Nahe 99% de aprobación contra solo 20, 15, 8, 2% a los demás, o sea, le está diciendo a la oposición que no es cierto que la mujer esté fuerte, y que si se ponen las pilas la pueden derrotar también.

Y Manuel advierte, casi teme un chanchullo a favor de Nahle

Ante el retraso para dar a conocer el resultado de la encuesta definitoria, Manuel Huerta publicó un manifiesto en el que afirma que hacerlo genera una serie de suspicacias "que pueden ensuciar la transparencia de nuestro proceso y poner en riesgo la continuidad de nuestro movimiento". ¿Qué quiere decir exactamente con esto último?

Pide que se convoque a los aspirantes de todos los estados y se den a conocer los resultados en la fecha en que está previsto, o sea, hoy. Dijo que eso "dará certeza de que dichos ejercicios se realizaron conforme a lo establecido y no dan lugar a sospecha de manipulación de los mismos". También él asegura que los resultados le favorecen.

Pero incluye un párrafo contradictorio. Expresa que: "Reitero mi profundo respeto a las mujeres y mi permanente vocación de justicia por la lucha de los derechos políticos y la paridad de género", y que: "Nada hará más justo y equitativo esté proceso, que la transparencia que de certeza, que una mujer fue seleccionada para representarnos, por una decisión del pueblo que la apoya, y que los criterios de competitividad la respaldan. Lo que aún, sabiéndome ganador de la encuesta, aceptaré por el bien de nuestro movimiento".

Mi no entender, como dijera el gringo. Dice que aun sabiéndose ganador de la encuesta aceptará que Nahle (a ella se refiere, claro está) fue seleccionada "para representarnos por una decisión del pueblo". Por fin.¿Quiso decir que aceptará el dedazo de AMLO y que no hará lo que Marcelo Ebrard? Pero claro que "sospecha de manipulación" de la encuesta, que será cuchareada para favorecer a Rocío.

Si Manuel dobla las manos, ya todo estará decidido.